

Gemeinschaftstage für 7. Klassen

Im Rahmen der Gemeinschaftstage der Ludwig-Derleth-Realschule Gerolzhofen im KjG-Haus Schonungen nahmen die drei siebten Klassen am 07., 09. und 28. Mai 2019 an verschiedenen Programmen der KjG teil. Jeweils einen ganzen Tag gestalteten wir für die Klassen ein abwechslungsreiches Programm zum Thema „Klassengemeinschaft“.

Gemeinsam Herausforderungen bewältigen

Das Programm bestand aus einer bunten Mischung an kleinen Spielen, Teamaufgaben und inhaltlicher Reflexion. Bei den Teamaufgaben wurde die Klasse gemeinsam vor Herausforderungen gestellt, die sie nur zusammen lösen konnten. Dabei erlernten sie soziale Fähigkeiten, wie gemeinsames Planen und Absprachen treffen, Hilfsbereitschaft und Zusammenarbeit sowie Begeisterungsfähigkeit und auch ihre Frustrationstoleranz einschätzen.

in der Gemeinschaft zusammenwachsen

Für die Schüler*innen der Realschule Gerolzhofen sind die Gemeinschaftstage oft der Startschuss zum „Zusammenwachsen“ in der Klassengemeinschaft. Durch die Spiele und Teamaufgaben mussten sie auch mal mit anderen aus der Klasse zusammenarbeiten, mit denen sie sonst nichts zu tun hatten und lernten sich dabei besser kennen. Jungs und Mädchen, die anfangs in getrennten Gruppen waren, verloren die Berührungsangst voreinander und hoben sich bei den Vertrauensübungen gegenseitig über Seile und lernten dabei, zusammen zu arbeiten. Insgesamt wurde der Gemeinschaftstag von den Schüler*innen sehr positiv aufgenommen. Das Team der Umweltstation freut sich schon auf eine weitere Zusammenarbeit mit kommenden Klassen.